
 74 

2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２６回  通算第１０５２回  平成２０年１月２２日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川信用金庫経営支援部 佐原啓泰さん 

豊川高校 小林康典校長  同 駅伝部 森安彦監督 
ビジター  中杉和雄さん（豊川ＲＣ） 内藤雄功さん（豊川ＲＣ） 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／8修正出席率 

５５名 ４９名 ３５名 ７１．４％ ８５．７％ 

司会進行  小田伊佐浩ＳＡＡ 

★会長あいさつ     井指光基会長 

 こんにちは。

今日は豊川高校

さんがお見えに

なっています。

昨年 12 月に行

われた全国高校

駅伝に女子で初

出場されて７位

入賞ということで誠におめでとうございます。

後ほどご挨拶を頂きます。 
 環境問題が話題に上がるようになりました。

北海道で環境問題を協議する北海道洞爺湖サ

ミットが開かれます。世界中のＣＯ2 削減が

重要な課題になるのではないかと思います。

先日、テレビを見ていましたら、これからは

水が世界平和の産業になると報道されていま

した。熊本の嘉島町には水道水が無いそうで

す。人口が１万人ぐらいですが、すべて井戸

水だそうで素晴らしいことだと思います。皆

さんも環境について少し考えてみて下さい。 

★幹事報告       山城康司幹事 

ウイークリー：豊川ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 豊川、豊橋南、渥美ＲＣ 

★豊川高校駅伝お礼あいさつ 

○小林康典校長あいさつ 

こんにちは。この

地域の皆様方に本当

にお世話になりまし

た。当日はバス 11
台の応援団で京都に

参りました。大会前

の私の希望は、初出

場なので、無事にタスキをつなぐことと、愛

知県予選のタイムを上回ることでした。結果

は７位入賞で大変喜んでおります。 
 本年、地域の皆様にお会いする機会が多く

ありました。そういった意味で、駅伝、そし

てスポーツの持つ力は、大変すばらしいと思

いました。 
 先日 18 日に、本校の総合グラウンドが完成

をしまして式典を行いました。新しい整った

環境の中で子ども達は練習をしております。 

新しい年度に向けて有望な選手が入ってきま

すので、精一杯、この地域の皆様のご期待を

膨らませることが出来るように頑張りたいと

思っております。本当にありがとうございま

した。 
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○森安彦監督あいさつ 

昨年 12 月 23 日、

全国高校駅伝に初

出場ということで、

選手は全員 1,2 年

生で緊張するかと

思っていましたが、

緊張することも無

く 100％とはいきませんが、80％ぐらいの力

を出してくれたと思います。今回は、1 時間 8
分 57 秒という県高校記録の更新もできまし

たので、良かったと思っております。皆さん

からのご声援を頂きありがとうございました。

今後も頑張って参りたいと思います。 
 

★社会奉仕担当例会 

○種井映二社会奉仕委員長あいさつ 

 今回の卓話は、当金庫の経営支援部である

佐原がスライドで説明をさせて頂きます。特

に今回は、各事業所に絶対に必要となる課題

である事業継承について、短時間で説明させ

て頂きます。当金庫の経営支援部は開設以来

５年経ちました。経営支援部は各事業所等へ

出向きまして、経営相談、経営診断等行って

おります。もし会員の方でご希望があれば、

皆様方の事業の発展のお手伝いをさせて頂き

ます。宜しくお願いします。 

○卓話「事業継承対策について」 

豊川信用金庫  佐 原 啓 泰 氏 

皆さん、こん

にちは。豊川

信用金庫の経

営支援部の佐

原です。本日

は、このよう

な場所で話を

する機会を頂

きましてありがとうございます。 
ここに来る前に豊川宝飯ロータリークラブの

ホームページを見させて頂きました。非常に

良く出来ておりまして、どんな事業をしてい

るか、歴代の役員はどなたがされているのか

良くわかる内容になっていました。なぜホー

ムページの話をするかと申しますと、私たち

がビジネスをするに当たって、情報は非常に

大事であります。情報を常日頃から収集する

わけですが、一方でホームページなどで情報

を発信して初めて得られる情報も中にはあり

ます。ですので、情報の収集とともに発信も

大切であると考えてみてはいかがでしょうか。

というわけで、私も情報の発信として、事業

継承についての話をさせて頂きたいと思って

おります。では、スライドを見ながら話をす

すめさせて頂きます。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

※詳しい資料は豊川信用金庫経営支援部へ 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 中杉和雄さん 女子駅伝応援をありがとう 
 内藤雄功さん  〃 
 青木恒義会員  〃 
 水野太一会員 誕生日を祝って頂き 
 滝下 勲会員  〃 
 大島嗣雄会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 野中泰志会員  〃 
 大岩一仁会員  〃 
 内藤泰通会員 結婚記念日を祝って頂き 
 伴 辰三会員  〃 
 後藤文良会員  〃 
 金田柾宏会員  〃 
 岩瀬 保会員 入会記念日を祝って頂き 

小田伊佐浩会員 御津町の消防役員終わり 
 森下武治会員 年末ジャンボのおすそわけ 
 種井映二会員 いろいろと祝って頂き 
 水野太一会員  〃 
 林 博宣会員  〃 
 原田邦夫会員  〃 
 浅野 桂会員  〃 

会報担当者：柴田浩志会員 


